

# *Le président cubain, Miguel Díaz-Canel met en exergue la réponse du peuple face à la conjoncture énergétique difficile actuelle*

---



La Havane, 20 septembre (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a relevé dans ses parcours dans les provinces de Las Tunas et de Ciego de Ávila, le soutien du peuple à la révolution face à l'actuelle conjoncture énergétique difficile.

«C'est la population qui a donné la meilleure réponse » a assuré Miguel Díaz-Canel en mettant en exergue la fermeté des Cubains qui, après avoir écouté les explications sur la conjoncture actuelle, se sont mis à travailler avec un grand dévouement.

Le chef d'état cubain a ajouté que les rencontres dans les diverses provinces permettent au Conseil des Ministres d'avoir une idée exacte de la situation et si besoin est, d'aider avec de possibles solutions.

Il a précisé que les dirigeants de la province de Las Tunas ont expliqué les mesures prises en ce qui concerne le combustible qui leur a été destiné afin d'assurer les services essentiels à la population.

Miguel Díaz-Canel s'est rendu aussi dans la province de Ciego de Ávila où il a évalué les mesures appliquées pour faire face au déficit conjoncturel de combustible à cause du blocus draconien que les États-Unis font subir à notre pays depuis presque 60 ans.

Il s'est vu expliquer comment cette province déploie de grands efforts afin de garantir les activités fondamentales dont l'agriculture, le panier de la ménagère, ainsi que les voyages domicile-hôpital-domicile de patients atteints de cancer et ceux qui font l'objet d'hémodialyses.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/202704-le-president-cubain-miguel-diaz-canel-met-en-exergue-la-reponde-du-peuple-face-a-la-conjoncture-energetique-difficile-actuelle>



**Radio Habana Cuba**